

# Pameran Pendidikan "Study in Sweden: Campus Tour" 2017

Friday, 03 November 2017 WIB, Oleh: Satria



Kedutaan Besar Swedia bekerjasama dengan Universitas Gadjah Mada menyelenggarakan Pameran Pendidikan "Study in Sweden: Campus Tour". Kepala Perpustakaan UGM, Dra. Nawang Purwanti, MLIS., menyambut baik acara yang diselenggarakan pada Kamis (2/11) di Perpustakaan UGM. Sebanyak 14 universitas dari Swedia berpartisipasi dalam pameran pendidikan itu. Universitas-universitas tersebut, yakni Chalmers University of Technology, Gothenburg University, Jönköping University, Karolinska Institutet, Kristianstad University, KTH Royal Institute of Technology, Linköping University, Linnaeus University, Lund University, Malmö University, Stockholm University, Umeå University, dan Uppsala University.

Kepala Subdirektorat Kerja Sama Internasional UGM, I Made Andi Arsana, S.T., M.E., Ph.D., mengatakan tujuan dari acara ini adalah memberikan informasi (akademik dan pendukung) kepada mahasiswa Universitas Gadjah Mada dan masyarakat umum. Acara ini sifatnya terbuka untuk mahasiswa dan masyarakat umum serta tidak ada biaya untuk mengikutinya. Menurutnya, informasi tentang prosedur belajar di Swedia dapat meningkatkan motivasi mahasiswa UGM dan umum untuk melanjutkan studi, khususnya di Swedia.

Andi mengatakan acara ini diharapkan dapat memberikan pembekalan kepada mahasiswa UGM dan masyarakat sebagai persiapan sebelum melamar ke universitas di Swedia.

"Pameran pendidikan ini juga sebagai bentuk fasilitas dan perluasan jejaring antara mahasiswa dengan pihak universitas di Swedia," ujar Andi.

Pameran pendidikan tahun ini juga diadakan presentasi dan talkshow. Sebagai *highlight*, Study in Sweden juga memberikan paparan tentang beasiswa, presentasi mengenai Swedish Institute

Scholarship, dan KTH Masters Challenge yang pemenangnya akan mendapatkan beasiswa penuh untuk mengambil master's programme di KTH selama 2 tahun. Setiap universitas juga akan memberikan informasi tentang program-program beasiswa bersama alumni penerima beasiswa Swedish Institute maupun LPDP. (Humas UGM/Catur)

---

### **Berita Terkait**

- [UGM Gelar Pameran Arsip Virtual](#)
- [Jelajah Cagar Budaya UGM Lewat Tour De Heritage UGM](#)
- [Sebanyak 2.300-an Mahasiswa Indonesia Kuliah di Taiwan](#)
- [Ratusan Peneliti Indonesia dan Swedia Ikuti Indonesia-Sweden Excellence Seminar](#)
- [UGM Tingkatkan Kerjasama dengan Taiwan](#)